
元気配信
今を大切にする
今やる、すぐやる、全てやる
昔から時は金なりと言うコトワザがありますが、
時間というものは、お金に変えがたい、又、お金と同じ様に大切なものだと言われてきました。
私は30年前より『時は命なり』という言葉を使っております。
生きている今しか私達には無いのだ。
明日が来るかどうかは神様にしか分からない。
だから後から、又は明日、いつかやろうとしても出来ない、出来るかどうかの保証はないのだ。
先輩からもこう言われました。『幸せの女神は前髪しかない』後ろが禿げている。だから通り過ぎて掴もうとしたら、つるっと滑って掴め
ないと言われた。必ず前、つまり『チャンスは今』という事。
だから私は『時は命なのだ』と話しをしている。
あなたはどう思いますか？
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